

朝夕の空気がひんやりと冷たくなり、秋の深まりを感じるようになりました。子どもたちも、雲の形の変化や夕焼け空、散歩先での草木の様子から季節の移り変わりを感じています。心と体をめいっぱい動かす活動を取り入れ、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

☆運動会たのしかったね☆

運動会には、たくさんの応援をいただきありがとうございました。リレーでの真剣な眼差しに、親子競技での嬉しそうな顔、そして遊戯『ひよっこりひょうたん島』で見せたいきいきとした表情…さまざまな表情から子どもたちの喜びが伝わってきました。きっと、おうちの方もお子様の成長を感じられたことと思ひます。運動会で得た『自信』がこれからの成長に繋がっていくことと思ひます。お楽しみに☆



☆うんとこしょ!!どっこいしょ!!おいもほり☆

地域の日野分譲町内会『畑の会』さんからの誘いを受け、さつまいも掘りをしました。畑のある日野中央高等特別支援学校までの道のりは、「いっぱいおいも掘れるかな?」「僕は一番大きいのを見つけるんだ!!」と、まるで宝探しをするようなわくわく感でいっぱいでした☆

畑では、高校生から『おいものなり方』や『おすすめレシピ』を教えてもらい、おいもほりスタート!!土から少しでている茎を頼りに、一生懸命に掘っていました。時には、大きなおいもに苦戦し、友達や高校生のお兄さんの力を借りて掘り出す場面もありました。大きいものやいくつも連なっているもの、面白い形をしたものなど、掘り出すたびに大喜びの子どもたちでした♪



☆動物って可愛いね☆

31日には、移動動物園でいろいろな動物と触れ合いました。「うさぎに人参をあげたい♪」「ヒヨコも触れるのかな」と朝からウキウキしていた子どもたち。いざ動物たちを目の前にすると「抱っこしたいけどどうしたらいいの?」と戸惑ったり、大きなヤギやヒツジの迫力に驚いたりして、なかなか近づけずにいました。ドキドキしながらめいっぱい腕を伸ばしてエサをやり…食べてくれると「たべたよー♪」と大喜び☆その嬉しさから徐々に動物たちとの距離が近くなっていき、柵の中に入って食べる様子を観察しながらエサやりをできるようになりました。その後、優しく撫でられるようにもなり、たっぷり触れ合いを楽しみました☆

動物たちとお別れの時のこと。初めて めえ〜 と鳴く声を聞いて…

こどものつぶやき

「私、ヤギさんが今なんて言ってるか分かるよ♪『いっぱいご飯をくれてありがとう。お腹いっぱいになって、嬉しいよ』って言ってるんだよ」

☆お願い☆

- ◎感染症が増える時季になりました。普段と様子が違う場合には、ノートや口頭でお知らせください。また、集団感染を予防する為、早めの受診や無理のない登園のご協力をお願い致します。
- ◎朝晩の冷え込みで厚着をしがちですが、元気に活動する子どもたちは汗ばむこともあります。思いきり身体を動かして遊び、寒さに負けない体力づくりをしていきたいと思ひます。動きやすく、調節しやすい衣服の着用、補充をお願いいたします。